
Pièces 3 Pièces

Superficie 109 m²

Référence 84244458

Prix 1 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  -  Dans  une  prestigieuse  résidence  gardiennée  située  au  coeur  de  la

Croisette,  notre  agence  vous  présente  ce  spacieux  trois  pièces  d'une  surface

habitable  de  100  m².L'appartement  se  compose  d'un  double  séjour  baigné  de

lumière avec son accès à la terrasse orientée sud-est jouissant d'une très belle vue

mer,  jardins  et  bateaux  du  Port  Canto,  d'une  cuisine  semi-ouverte  entièrement

équipée,  d'une chambre en suite  avec dressing et  salle  de bains,  d'une seconde

chambre  en  suite  avec  penderies  intégrées  et  salle  d'eau  et  d'un  wc

indépendant.Des travaux de rafraichissement permettraient ...

In  a  prestigious  guard-gated  residence  in  the  heart  of  the  Croisette,  our  agency

offers  you  this  spacious  three-room  apartment  with  100  sqm  of  living  space.The

apartment  consists  of  a  light-filled  double  living  room  with  an  access  to  a

south-east-facing  terrace  enjoying  a  beautiful  sea  view,  gardens  and  boats,  a

semi-open  fully-equipped  kitchen,  an  en  suite  bedroom  with  dressing  room  and

bathroom,  a  second  en  suite  bedroom  with  its  private  shower  room,  and  a

separate toilet.Refurbishment work would optimize the potential of this property.The

apartment is offered for sale with a ...

COZYSTAY

10 rue Pasteur - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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